

## Wirtschaft zeigt sich in Künzelsau

Von Christoph Schmidt

An diesem Wochenende findet in Künzelsau die dritte Hohenloher Wirtschaftsmesse statt. Am heutigen Sonntag ist die Messe von 10 bis 18 Uhr geöffnet. 200 Hohenloher Unternehmen präsentieren sich in acht Hallen und im Freigelände auf den Wertwiesen. Veranstalter sind die Stadt Künzelsau und der Kaufmännische Verein Künzelsau. Ausgerichtet wird die Messe von Dörr & Koltes,



**Auf der Wirtschaftsmesse präsentieren Olaf Türpe, Geschäftsführer Kanal Türpe Krauthelm (rechts), und Monteur Marco Stöcker neue Verfahren zur Rohrsanierung. (Foto: Kurt Gesper)**

Schwaigern. Neben der Wirtschaftsmesse auf den Wertwiesen haben auch die Geschäfte in der Künzelsauer Innenstadt am

verkaufsoffenen Sonntag geöffnet. Häuslebauer und Hobbyhandwerker können sich auf der Messe genauso umfassend in-

formieren wie Geschäftsleute. Auch Jugendliche, die einen Ausbildungsplatz suchen, kommen hier mit Firmen in Kontakt. Die Veranstalter rechnen mit 30.000 Besuchern am Wochenende. Der Wertwiesen-Parkplatz ist teilweise durch die Messe blockiert. Besucher können heute den Park & Ride-Verkehr nutzen, der in 15-minütigen Abständen fährt.

Diese Parkplätze werden angefahren: Würzburger Straße, HeLa-Baumarkt, Lidl, Milchwerk/McDonald's, Handelshof/Landratsamt. Weitere Parkmöglichkeiten gibt's bei der FH/Firma Stahl, Hofratsmühle; am Sportgelände; an der Stadthalle; in der Rathaus-Tiefgarage.

**Mehr Seite 3**